
政府工作报告对上街区过去
一年的发展做出了全面客观的总
结，并描绘了新一年催人奋进的
发展蓝图，为开创上街区高质量
跨越发展新局面指明了前进方
向，提供了根本遵循。作为一名
制造业民营企业代表，我倍感振
奋和自豪，特别是报告中提到的
三点：推动制造业高质量发展，上
街区引才留才计划，深入优化营
商环境。这是区委、区政府为上
街区高质量快速发展吹响的集结

号冲锋号，价值巨大。
目 前 ，奥 克 斯 集 团 在 上 街

区已建成投产 200 亩智能家电
产 业 园 项 目 ，签 约 52 家 ，投 产
30 家。下一步，我们的空调基
地项目将在上街区委、区政府
的大力支持下，按计划有序推
进，为上街区高质量发展作出
应有的贡献。

为上街区高质量发展贡献力量
河南奥克斯智能电气有限公司家电制造
郑州项目筹备组副组长 潘中祥
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倾心为民聚合力 积极履职显担当

记者 谢鹏飞 整理

区政府工作报告对 2024 年
的工作提出了清晰目标和具体措
施，反映了人民群众的期待和愿
望，描绘了全区经济社会高质量发
展的新蓝图。报告中指出“聚焦抓
保护、强治理，着力改善生态环境
质量”是 2024年度的重点工作之
一。严格落实黄河流域生态保护
要求，坚定不移走生态优先、绿色
低碳的发展道路一直是我们企业

的目标和方向。作为来自企业的
一名基层代表，我将结合自己的
本职工作，进一步加强公司环保
工作的精细化管理，加强环保宣
传教育工作，积极履行监督职责，
深入打好蓝天保卫战，为促进上街
区绿色发展贡献自己的力量。

着力改善生态环境
河南长铝工业服务有限公司安全员 申茜

今年的政府工作报告提到
有力推进乡村全面振兴，我听了
感觉十分振奋。2023年，大坡顶
村从村级经济基础、区位特点、
资源条件等实际情况出发，以

“高产优质、绿色生态”为发展方
向，集红薯育苗、种植、销售、深
加工于一体，实行全产业链发展
模式，实现规模化种植、机械化

制粉。下一步，我们还要积极争
取政策、资金支持，整合土地资
源，进一步做优基地、做强加工、
做活业态，让产业发展绽放出更
大的“薯”光，最终实现让老百姓
致富，过上好日子。

让产业发展绽放出更大“薯”光
大坡顶村党总支书记、村委会主任 许松岭

特色商业街区是一个城市的
旅游购物风向标，是一个城市展
现商机和活力的窗口，对于带动
区域经济发展、打造城市文化名
片、增强城市整体实力具有重要
的推动作用。商业零售、餐饮等
三产服务业与老百姓的生活息息
相关，事关民生保障，也影响着本
地商业的稳定发展。

商业发展瞬息万变，我们要
立足发展实际，创造一切有利条
件发现机遇、把握机遇、捕捉机
遇，发挥优势赢得机会。

我建议：打造上街区东大门
商业亮点。和昌商业街区位于上
街区东大门，依托此地理优势，由
政府支持，共同进行统一规划、制
定外广场亮化方案。立足于本地，
以本地特色的东虢国文化打造具
有民俗文化特色的外广场亮化的

商业氛围。一手抓历史文化传承、
一手抓商业繁荣活跃，推进空间优
化、特色凸显、景观重塑、设施配
套、管理升级等工作。同时，共同
加大招商宣传力度，让东大门成为
上街区全面呈现东虢文化盛景的
新名片。繁荣夜经济、提升知名
度。统一组织和昌商业街区周边，
大力发展夜市经济，为上街市民夜
间消费提供便利。同时，根据相关
部门要求，做好食品安全、卫生及
油烟净化等工作，提供优质物业服
务，让老百姓消费更放心。合力打
造特色商业街区。由地产商和我
们共同出资，把和昌商圈打造成集
文化、购物、餐饮、休闲、娱乐等功
能为一体的特色商业街区。

打造上街区特色商业街区
河南乐强百货有限公司总经理 马绍强

反复研读政府工作报告，深
刻体会到过去一年上街区经济社
会发展质的提升。餐饮消费的复
苏也为上街区经济恢复和增长贡
献了重要力量，同时反映着居民群
众的消费信心和能力。作为一名
从事餐饮行业的代表，对餐饮业的
复苏回暖感到喜悦。

“3·15”晚会刚刚过去，再次

曝光的食品安全问题成了居民关
注的要点。餐饮业关系着居民的
健康，我们将紧紧把好食品质量
关，从食品原材料、生产加工、餐
饮服务等环节提高标准，确保居
民“舌尖上的安全”。

严格把控食品质量关
美食家宴总经理 王恩辉

政府工作报告以数据说话，
回应群众关切，内涵丰富、重点突
出，对未来的工作进行了细致规
划、全面部署，字里行间传递着信
心和希望，让我倍感振奋与期
待。作为一名来自社区基层的人
大代表，我将时刻牢记代表职责，
始终坚守为民服务初心，当好政
府和群众的桥梁纽带，带着人民
群众对美好生活的殷切期盼，沉
下身倾听群众心声，扎下根调研
实际问题，静下心探索办法出路，

做一个值得群众信赖的代言人。
会后，我将持续认真学习贯彻落
实区两会精神，努力在“学”和

“做”上下功夫，推动区两会精神
在辖区内走深走实的同时，发挥
好“靖听家音”代表工作室作用，
用“绣花”功夫做好社区基层治理
工作，以民生无小事的决心推动
社区基层治理工作走深走实。

努力在“学”和“做”上下功夫
上街区工业路社区党支部书记 周小婧


